

Seguridad Ciudadana y Carabineros desalojan "Campamento" en Portales

TEMUCO. *Carpas se ubicaban en la intersección con Barros Arana. Colchones, muebles e incluso dos armas blancas había en el lugar. Locatarios de Feria Pinto y vecinos del sector Estación habían mostrado su preocupación por incivildades.*

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

En la edición del pasado sábado 9 de agosto, El Austral destacó en sus páginas cómo los locatarios del Bandedón 1 de la Feria Pinto le habían doblado la mano a los okupas, recuperando los espacios que antes estaban en manos de sujetos que no pertenecían a la feria y que tenían agotados a los comerciantes del sector por las repetidas incivildades que cometían. En la ocasión, locatarios de este mismo bandedón -ubicado en Lautaro con Barros Arana, frente a la plaza en remodelación, pusieron la alerta ante la presencia de tres carpas de buen tamaño que se instalaron en plena vía pública, en la intersección de calle Portales con Barros Arana.

Ayer, en horas de la mañana, la Municipalidad de Temuco decidió poner fin a este minicampamento. Una denuncia ciudadana por parte de vecinos del sector Estación recibida por el municipio movilizó a inspectores municipales del departamento de Seguridad Ciudadana hasta esta complicada intersección (meses antes otro grupo importante de okupas estaba instalado a las afueras del Supermercado Cugat), donde procedieron a desalojar a las personas que estaban allí, y a sacar del lugar las carpas, colchones y muebles. Así, cerca de una decena de personas quedaron impedidas de volver a ocupar ese lugar.

Las imágenes de esta acción fueron subidas cerca del mediodía al sitio en Instagram del municipio.

Respecto al operativo, el director de Seguridad Pública, Richard Gutiérrez, aseveró que el trabajo municipal "tiene dos ejes claros: firmeza frente a las incivildades y delitos que afectan la tranquilidad de nuestros barrios, y responsabilidad social para no estigmatizar ni vulnerar



CARPAS DE GRAN TAMAÑO COBIJABAN MUEBLES Y PERSONAS QUE HABÍAN HECHO DE LA INTERSECCIÓN DE PORTALES Y BARROS ARANA SU HOGAR.

Un problema de difícil solución

● Junto con las labores de fiscalización y recuperación de espacios, la Dirección de Desarrollo Comunitario del municipio mantiene programas de intervención social y acompañamiento para personas en situación de calle. Sin embargo -explican desde el municipio- en la mayoría de los casos existe una negativa de estas personas a abandonar ese modo de vida, pese a las alternativas y apoyos ofrecidos.

derechos. En cada operativo actuamos de forma coordinada con Carabineros y con Dideco para garantizar que, junto al despeje y la recuperación de espacios, también se ofrezcan alternativas y ayuda a quienes lo necesitan".

PREOCUPACIÓN

El tema de los okupas -sumado a la creciente población de per-



LA RECUPERACIÓN DE ESTOS ESPACIOS SE REALIZÓ CERCA DE LAS 09:00 HORAS DE AYER.

sonas en situación de calle - es una preocupación constante para vecinos y vecinas en diversos puntos de la ciudad, por las incivildades que cometen. Si bien hay grupos que han sido removidos de puntos visibles de la ciudad -como el frontis de la Catedral de Temuco- al poco tiempo reaparecen conquistando nuevas esquinas, en un juego que por ahora parece no tener un final claro.



MÁS DE 20 BOTELLAS Y DOS ESTOQUES HABÍA EN EL LUGAR.